

東京医科大学循環器内科同門会ホームページの開設にあたって

新型コロナウイルス感染症も新規陽性患者数は減少傾向にあり、行動制限も緩和され、以前の日常を取り戻しつつあります。しかし、海外からの入国制限も緩和されることになり、新たな変異ウイルスが持ち込まれる可能性もあり、まだまだ今後の行方が心配なところです。

さて、東京医科大学循環器内科同門会ですが、コロナ禍により、2020年、2021年と同門会総会の開催を見合わせたこともあり、同門会の先生方の近況や大学や医局の現状を聞く機会がしばらくありませんでした。

そういう背景もあり、ホームページの開設が望まれましたが、同門会の皆様ならびに関係各位のご協力およびご支援により、この度、念願の東京医科大学循環器内科同門会ホームページ開設がなされました。近森教授を中心とする循環器内科医局員の皆さんにこの場を借りて深謝いたします。

同門会の目的はその会則にあるように、「会員相互の親睦および扶助をはかり、また会員および東京医科大学循環器内科の発展に寄与すること」にあります。ホームページにより、会員諸先生方の情報交換は勿論のこと、関連病院の様子や医局の研究内容、教室員・関連病院スタッフの診療・教育・研究動向などを垣間見ることができます。主催ないし関連する学会・研究会に参加や協力することができますし、何らかの形で研究に協力することもできると思います。同門の先生方の日々の活動なども知らせていただければ、会員相互の一層の親睦になるだけでなく、大学の3本柱である教育、臨床さらには研究の系口となり、医局の発展に寄与する可能性もあると思っています。また、医学生や初期研修医の方々にとっては、東京医科大学循環器内科を知る良い機会になると思います。

同門の先生方、同門会ホームページを活用して、東京医科大学循環器内科のさらなる発展を目指そうではありませんか。ご協力、ご支援を何卒、よろしくお願いいたします。

東京医科大学循環器内科同門会会長
山科 章